

NOTICIA

CALI

Espaldarazo a la producción del viche en Cali: Gobernación anunció beneficios tributarios



Bebidas del Pacífico colombiano, entre ellas el viche, el viche curao y el arrechón.

FOTO: Festival Petronio Álvarez

Productores y vendedores del Festival de Música de Pacífico Petronio Álvarez, los más beneficiados.

JOSE ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

15 de agosto 2024, 03:50 P.M.

Actualizado:15.08.2024 15:50

+ Ver Más

Unirse a whatsapp



El viche, bebida tradicional del Pacífico colombiano recibió un espaldarazo importante de la gobernación del Valle del Cauca, en el marco del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez.

Conforme a los criterios de

The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >

Temas Relacionados



MEDELLÍN 10:07 A.M.

Los millonarios y suntuosos bienes incautados a la banda 'Los Viajeros' en Antioquia: ingresaban al país dineros provenientes de Panamá



MEDELLÍN AGOSTO 15 DE 2024

En Medellín hay más de 10.000 viviendas utilizadas para renta turística: estos son los barrios que más las ofrecen



SANTANDER 12:00 A.M.

Así operaba la peligrosa banda 'los camioneros', implicado en atentar contra el alcalde de Bucaramanga, Jaime Beltrán



BARRANQUILLA AGOSTO 15 DE 2024

Barranquilla se encamina a una política pública de libertad religiosa: ¿qué hay tras este proyecto?



MEDELLÍN

Los mi suntuosos bienes incautados 'Los Viajeros' en Antioquia: ingresaban al país dineros provenientes de Panamá



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Con el firme propósito de impulsar su cadena productiva, la gobernadora Dilian Francisca Toro, indicó que se **realiza una excepción en el pago de tributos** durante el Petronio Álvarez, con el fin de estimular la promoción de esta bebida ancestral.

(Le puede interesar: [Así se vivirá la Fiesta Nacional de la Agricultura en Palmira](#); [péguese la 'rodadita'](#))

"Ahora en el festival van a poder promocionar viche tanto en los restaurantes, como en el coliseo, como en los sitios donde se distribuyen los licores", precisó la mandataria.



La maestra vichera Lucía Solís fue una de las primeras en registrar su marca de viche.

FOTO: Archivo particular

La gobernadora del Valle, también anunció que van a presentar un proyecto de ordenanza en el mes de septiembre ante la Asamblea Departamental, con el fin de tener un **Fondo Especial de Fortalecimiento de la cadena del Viche**.

(Además: [El Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez, abre sus puertas a ritmo de cultura, folclor y biodiversidad](#))

"Este fondo, donde va a estar el 20 % de unos tributos, lo va a dar la gobernación del Valle para que ellos puedan fortalecerse, para que puedan tener recursos para mejorar sus trapiches, para que puedan mejorar el cultivo de la caña con la que hacen el Viche. Además, **venimos trabajando de la mano con todo el sector en la región Pacífico**, para realizar proyectos como laboratorios para mejorar su calidad y unos centros de acopio, para poder comercializar", agregó Toro Torres.



Se creó la Ley del Viche que reconoce al viche y sus derivados como bebidas ancestrales, artesanales, tradicionales y patrimonio.

FOTO: Ministerio de Cultura

Entre tanto, el director de Acodrés, Brany Prado, reiteró la disposición del sector gastronómico para impulsar este sector.

“El trabajo que sigue es de articulación, para que los restauraneros y los establecimientos gastronómicos sigan siendo la plataforma para que se pueda seguir impulsando más el Viche, pero **respetando las tradiciones** y sobre todo, respetando la identidad de las comunidades. Desde Acodrés hemos fijado un compromiso de ser veedores ante los establecimientos para que respeten y les compren a las comunidades”, puntualizó.

Por su parte, el representante legal de Destino Patrimonio Asociación Vichera, Marcos Venté, resaltó la importancia de **reconocer el trabajo que adelanta cada uno de los vicheros** “transformadores en el departamento del Valle del Cauca”.

“La gobernadora ha sido la pieza clave para todo este proceso de aportar al crecimiento de todo el tema vichero en cada una de las regiones que tenemos en el departamento del Valle del Cauca”, agregó.

[RELACIONADOS](#) | [VICHE](#) | [PETRONIO ÁLVAREZ](#) | [GOBERNACIÓN DEL VALLE DEL CAUCA](#)

 Reciba noticias de **EL TIEMPO** desde Google News



JOSE ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

15 de agosto 2024, 03:50 P.M.

Actualizado: 15.08.2024 15:50



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

